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UNIVERSJDAD COLEGIO MAYOR DE CUNCWNAMARCA 
ACTA CONSEJO SUPERIOR UNIVERSITARIO 

~O/ <;OMJ:~ 1 Consejo Superior Univcmtario 
LIIGAR Sesión virtual S,incrónka /ICf~No. .• 8 

FECHA 2 de abril de 2020 1 tmAl!iJOO J 8:00 a.m. -flN 3p.m. 
RIÍUÑIÓH~ .¡ X 1 •. 

~~I l ~ .. 

CON\IQcADos. ';, 
NQIIIIBRE CARGO/~ 

Roqucl Diaz Ortiz Delegada de la Mlnlstta de Educación Nacional 
Nelson Eduardo Rodríguez Montaña Oelegado del Presidente de la Repúl>'ic-a 
P~blo César Cajamarca Martfoez Representante Gobernación de Cundinamarca 
lombardo RodrÍl8ue2 lópez Renrcsentanté de Ex Rectores Universitarios 
Marco Antonlo Pinzón Castib4anco Representante del Sector Productivo 
Maria del Pilar Jiménez Márquez Representante de las Oirectivas Académicas 
Edna Rodo Pulido Ola ya Representante de los Eor~ados 
Nancy Sol.ano de Jinete Representante de ios Docentes 
Nebon Alberto Murcia Ramfret Representante d~ lc>s Estudiantes 
01°a lucia Oíaz VíHamizar Rectora 
Mvriam Septilveda López Secretaria del Consejo 

n 

'l 

ASl$1lNTE$;1 J.A. ASISJlÓ 
NOMIIRE . CARGO/IIQl si NO 

Rae¡uél Oíaz Ortiz Delegada de la Ministra de Educación Nacionai X 
Nelson Eduardo Rodóguez Montaña Delegado del Presidente óe la Repúbfic:a X 
Pablo CésarCajamarca Mal'tínez 1 Representante Gobernación de Cundinamarca X 
lombardo Rodr'fo-uez t 6pez Representante de Ex Rectores Universit.,rios X 
Marco Antonio Pinzón castiblanco Representante del Sector Productivo X 
María del Pilar Jiménez Márquez Representante de las Directivas Académicas X 
Edna Roóo Pulido Olaya Represe.ntante de los fgresados X 
Nancy So.tano de Jinete Representante de los. l)o.c:e:ntes X 
Nelson Alberto Murcia Ramírez Representante de los Estudiantes X 
Oiga Lucia Dittz Villamizar Recro"tl X -Myrfam S,e:púlv~~ lópez Sc:!erc:t:.'.lri:) del Consejo X 

f Ocsa
1

r;o;r el orden del dí~ _____ _ 

8 

____ 0IIIETIV __ · - -º---- - - ------·-------....J 
- .. . 

l. Verifitatión quórum. 

2. Con:siden~cióo orden de·I dia. 

3. Aprobación actas 23,24,26,27,28,29,30,31, .32 y 33 año 2019. 

4. Aprobación acta S v 6 afio 2020. 



S. Certificación cumplimie nto de requisitos como Representante de los estudia ntes ante C.S.U. d~ N~lson 
Murcia Ramíte·z 

6. Informe rectoria 

7. Distinción excelencia docente año 2019. 

8. Revisión y aprobación del proyecto de acuerdo por el cual se concede el disfrute de vacaciones dé la 
doctor.i OtGA LUCIA OIAZ VllLAMIZAR. 

9. Revisión y aprobación del proyecto de acuerdo por el cual se hace un encargo en el cargo de Rector al 
doctot SAMUEt LEONARDO VILLAMIZAR BERDUGO. Vkerrector Administrativo. 

10. Proposiciones y varios 

1. Verificación quórum. 

l <I doctora Myri.a,m Sepúlv~ lópe~i Sect'etaria General informó a la Ora. Raquel Diaz Ortiz presidente del Consejo 
que había quórum para decidir y deliber.ir de- conformád.ld oon lo con.s.sgt.ldo en el Artículo 14 del Estatl.lto 
General. 

2. Consid~radón orden del día. 

la Preside nte sometió a (:()flSideración el orden de4 día, pero a ntes evidenció que para el punto S: "Cerof,codón 
cumplimiento de requisitos como Representante de los estudíontes ante C.S.U. de Ne/s.ot, Murcio Romíret''., no hoy 
soportes por cuento se deben tener con a nterioridad. Por tanto, este punto se retira de la sesión. Como ta sesión 
fue convocada de 8:00 a .m. a 5:00 p.m., invitó a que se desarrolle de manera ejecutiva con el fin de flnalit~r al 
med.O día. Referente a l tema d,e las actai 2019 dejo constancia que en las sesiones correspondientes no hubo 
participación de los consejeros: Pablo cesar Cajamarca M-artín~.z. Raquel Oiaz Ortit, Nancy solano de Jinete y 
Mafia del Pilar Jimé.nei Má.rqvez solamente a partir de las ac.tas 32 y 33 de 2019. Propuso aprobarlas en bloque 
y se solk.ffó un cuadro de asistentes a las sesiones y se traslada el punto inmediatamente despu,és del pu-tito 
informe de rcc!Ol'Í3. L3 ptopuest~ fue ~p<obada con 9 votos a favor. El orden dia se aprobó de Ja siguiente 
manera: 

1. vtfi{~á/J(I qu6tum. 
2. Consideracjón orden del dk,. 
3. Informe rectorfo 
4. Apr00Qci6(1 <?Cf()S 23,14;26,i7,28,29,.J0,31, 31 y 33 arm ZDl!J. 
S. Aprobación acta S y 6 año 2020. 
6 DistJ.f'lC'i6.r¡ excelef'lo(i() dC1cente '711(1 7()1,1). 
7. Revi$i6n y aptoboa611 del proyecto de ocuerdo pot el cuol se concede el dJsfrute de vacoclones de fo doao('() 

OLGA !UaA DIAZ VIUAMl:/AR. 
8. ReviskSn y oprobad6n del proyecto de acuerdo por el cvof ~ hote un encorgo t-n ti ccrgode Rector ot doctor 

SAMVCL LEONARDO VIUAMIZAR BeRC>UGO. Vkerrect.or Admllllstrotlvo. 

9. Proposidones y varios 
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3. Informe de Rectoría 

L;:, Rectoía, doctora Olga lucía Oíaz Villamizar, inició la presentación del informe de gestión (Anexo 1). 
dando respuesta a la infoímación solicita por los consejeros en la sesión antP.rior. 

3.1.Gestión del Ries:go: se hacen las píecisiones de las obligaciones que tiene la Universidad fr.ente a 
la gestión del nesgo. · 

a. CumpHmiento artículo 73 de la Ley 1474 de 2011 (Estatuto Anticorrupción). 
b. Cumplimiento artículo 9 de la ley 1712 de 2014 (ley de Transparencia y Acceso a la 

lnfoímaci6n Pública), todo sujeto obligado deber~ "Publicar el Plan AnticoríUpción y dé 
Atención al Ciudadano, de conformidad con el Artículo 73 de la Ley 1474 de 2011'. 

c. Pr esentó la ctonología de avance de la gestión del riesgo. 

d. Actualización de riesgos de gestión: Cómo ejercicio anual del Sistema de Gestión de 
catidad se actualiz;:, el mapa de riesgos, durante el primcí tri me.sLre del 2020. Para este 
año, la actualización se alinea al Plan de Desarrollo Institucional POI 2020-2025, 
contemplando lodos los cambios derivados de él. 

3..2..Concepto juridk:o aplicación ley 1523 de 20U en Unicolmayor: se hace la precisión que la 

Universidad no está obligada apHcaí la norma. Se presentó el marco normativo aplic.able a la 

Institución: Ley 9 de 1979 marco de medidas sanitaíias. l ey 1076 de 2015, Residuos peligrosos. 

Oecíeto 596 de 2016, residuos aprovechabf,es por parte de las en tidades públicas de orden 

naó<>nal. Decreto 1072 de 2015, seguridad y salud en el trabajo. Y el nivel de cumplimiento a 
la focha. 

Nivel de Cumplimiento 

Frente al cumplimiento de k> antes indicado, la Unlvers.dad cventa con: 

1. Plan <le Emergencias y Contingencia$, se encuentra vigente. 
2. Plan ~ Saneamiento Bá$iOO, ;)C(Uailzado al 2020. 

• 3. Plan de Residuos Peügf0$0$, ~ualiZ.adO al 2020. 
4 . Acuerdo de corresponsabiridad (vigente hasta 30 junio 2020 ¡>3ra d31' cumpfüniento al 
Decreto 596 de 2016. 
S. Certificado$ de Gesü6n de Residuos expedido$ por el IOEAM (vigcntes a 2020) 
6 . Ceftlfie30()$ de, Gestión de Re~uos Ho$pltiilartos expedidos por SIRHO (vigentes 8 
2020) 

3..3. Plan de mejoram iento 
3.3.1.. Estado de4 Plan de Mejoramiento Institucional con fuente autoevaluación instituclonai 
l.3.Z. Estado de actividades t inaliiadas y en proceso, con su equivalencia en el plan de mejoramjento 

institucional 

3.3.3. Aseguramiento de la calidad en programas académicos 

L-- - ------- - - - - ------- - -·- - --
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3A. P!enosol 

Estado de Resultados 
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3.S. Planta fi'sica 

··~ ••• 
u .... 
'·'" n•• ... 

' 

3..S.1. En cuanto a planta fisic.a info.rmó que el d'3 1 dé abril se reunió de manera virtual ,~ comisión 
establecida para revisar los criterios de evaJuaclón oonformada por representante de estudiantes
Nelson Murcia, el representante del sector productivo - Marco Pinzón, con e4 gerente del proyecto 
dt) tuJeva, planta física - luis Fernando Quesada y Ste-lla Mi:írqu~T V('-r~I, J~fP. de la Oficina de 
Planeación, Sistemas y Oesarrono. Durante l.a sesión se revisaron los criterios de la matriz 
multiaiterio. 

3.5.2.. Avances evaluación de predios por CISA 
Se tea litó otro si al convenio marco de CISA a partir del mes de febrero y se rcalilÓ la solicitud de cotización 
para la realización del diagnóstico técnico - jurídico de Sos predios tuna alta v c:ra. 7 con t3lle 173, los cualés 
fuero n autorizados en el C.S.U. extraordinario virtual del 16 y 17 d~ mar.to 

~8-2~CSU 
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3.6. Informe administrativo v fin.anciero 
3.ó.1. Comportamiento Estadistico del Talento Hu:mano Ooc:.(,.nte año 2017 - 2020: docentes de planta, 

ocasionaJc$ y cátedra. 

La doctora Raquel Oíaz sugirió fPrminar presentación v lueeo abrir <'Spaóo para obtener respuesta a las 
inquietudes.. 

El docto< LOmbatdo Rodríguez Lóp~, manifestó: 

1. El informe que el Consejo Superior soltcitódcbc ser un informe ejecutivo donde se resuma la gestión rectorál. 

2. Cree que &os consejeros tienen det<'Cho a recibir la información con suficiente antelaóón, están de 
esl)(?ct-adore,s van cinco temas no es jvsto con los miembfos. La moción es suspender la presentación y retomarla 
en otra sesión. 

A lo anterior la doaora Raquel Di.>t manifie$lo que el informe debe recoger de manera gerencial los prlncipale-$ 
avances de la gestión en lo académico, administrativo y demás, que den cuet1ta de lo esencial; solicitud que fuera 
planteada desde la sesión pasada. Sue,iriendo para tal fin, se diseñe un formato espe<;iil que oonteoga los 
p(indpales acontecimientos, avanc.e.s logrados y evolución de los principales indicadores. 

Además, solicitó a la Rectora, a) oompattil'Je a k>s consc-jcros las estrategias implementadas durante la 
emerttnda sanitaria, b) comprimir la presentación para presentarla en la primera sesjón de mayo, c) socializar la 
situación financiera de 13 universid.:id, d) dar la oportunidad al gerente de planta fisjca par3 revisar la matfi? 
multicritcri<>, oor lo cual propuso que las siguientes dos horas se oent.ren en e.stos puntos para que cada consejero 
~sté debidamente informados. 

la doctora Oiga luda Dfa2 se centró en accion~ oovicf..19 medklasadoptadas (anexo?.} 

EJ Dr. lombardo Rodrigue7 sugirió que la moción de orden expuesta anteriormente referente a suspender el 
informe de Rectoría, sea considerad-a, dada$ las características del informe ya citadas. 

Así las cosas, la doctora Raquel Oia2 sometió a la aprobación de suspender totalmente el informe de la rectolia 
s.in considerar los temt1s éomo Finanzas, Planta Física v Medidas C.OVid-19. 

La representante de egresados, solicitó enviar el informe financiero con anticipación y suspender el informe. Y 
centrarse únicamente en k>s tem-a,s de Planta Hska y Medid.:i.s Covid-19. 

Referente a la propuesta del Dr. Lombardo Rodl"íguet de ::u::cpcndcr tot., lmcntc el informe, retiró la proposición 
y se unió a la propuesta de la doctora Edna Rocío Pulido y sugirió que se escuche a la rectora sobre el tema de 

Planta Física y Medias covid· 19 y enviar el infonne financiero a Jos consejeros. 

La doctora María del Pilar Jiménez, manifestó que es de buen recibo las observaciones. pero la agenda fue 
aprobada para presenta,r aspectos de gestión. Sugirió dar la oportunidad de 1!, minuto$ a la presentación 
financiera que ayuda a la r.omprensión de gestión académica e, intervenir 15 minutos sobre tema de indicadores. 
de calidad para mostrar temas más estratégicos y un espado para la Vicerrectorí<1 Administrativa para aspectos 
financieros. 

Aeta e,2,oc,20 csu 
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El doctor Nel$0n Eduardo Rodríguez Montaña, Representante de la PreSiden'éia de la República, se adhirió a la 
propuesta de la doctora Edna Roe.O Pulido. Manifestó-que &o que se quiere es que se contara qué pasó en marzo$ 
no que se U ajera la historia de los otros años. Por lo anterior, solo presentar. cómo la universid.acJ está a~miendo 
el tema con respecto a l Covid 19 y el informe de pla nta física. 

Po r lo antetiOr, la presidenta sometió a votación la propuesta asi: 

1. Propuesu Dra. Edna Roció Pulido Olaya: Presentar únicamente, Pla nta Física y Medidas cov';d-19 

VOTAOOH 

NOMBRE CAltGO SI NO 
Lombardo Rodrfs,uez López Repr~t.:inte dt ~• Rtct0te$ Universitartos X 

Nelson ( du-3tdO R~ Monul\a Representante Presidencia de la RcpUb!ica X -
Pablo César 9jamarca Martin.ez Repres.Mtante Gobernación de 0.mdlnamarca X --- -
Marco Antonk> Pinzón Castiblanco Representante del Sector Productivo X 
Edna Rocfo PUiido Olsya Representante de los E,.resados X 

Nelson Al~ Mvl°Qtl ~mi""' Rt:p,~ntante de 1~ ~tudlantes X - --
2. Propuesta Ora. Maria del Pilar Jiméne:z: En 15 minutos la presentación financiera, e intervenir 15 minutos 

sobre tema de indicadores de calidad, para mostrar te mas más estratégicos y un espacio para la 
V,cerrectoria Administrativa aspectos fi na nciérOS. 

VOTAOON 

NOM8Jtf CAAGO SI NO 
!Uque:I Diaz Orttz: Rq>rcsenootc del M inisterio de Educación X 
NancySol&node Jinete Represcn.t;,nte de los Doecnt•:s X 
Matfa del Pilar Jlménez Márqvez Rqm::.<:!nt:mte Dire-cthras Acadétruca~ X 

En con$tcuenci.a, se .aprobó ta propuesta de la Ora. Edna Rodó Pulldo Olaya que consistió en li preseotaci6n de 
Planta Física y Medidas Covid-19. Con 6 votos a favor. 

L;it doctora Oiga prosiguió con la explicación de las medtdas covid-19. 

la Or¡,. Raquel Diaz, sugirió el siguiente orden: 

1. Bienestar Universitario 

2. Capacitación de los docentes 
3. Virtualidad estudlantes 
4. Medidas Administrativas 
S. Conectividad para la comunidad Univcí$ililrAt-

6. Explicació n contribuciones que la universidad ha hecho en el marco de la emergencia- alianus e n que 
nos hemos comprometido. 

7. Aspectos que am~ritan soluciones y no se han Podido dar para buscar un apoyo a partir del Ministeño de 

Educación. 

En ese orde-n de ideas la Ora. Oiga Lucia, d io respuesta: 
• A tos e.studia ntes se les está da ndo acomp~ñamiento 1)6icológico, tvtorias de gestión, acompañamiento 

virtual e n actividade.s ptopia.s de Bienestar Universitario y se continua con la eestión de los grupos de 
rPprPSl'ntiMión. 

~~c:.u 
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.----,----------------·------------··-------• Conectividad, préstamo de tablet y donación de mercados. 

• Se hizo referencia a los 4 comunicados del Consejo Academice (anexo 3). 

• l as práctkas estan suspendidas de forma presencial. l os docentes hacer refuerzo sobre la teoda, para 
poderla aplk.ar una vez se puedan retomar los sitios de pl'áctica. 

• Se es.tá haciendo de mi nera permanente capacitación a cl0<entes t-n el manejo dt!' TIC. 
• La Universidad se inscribió en el plan padrino. 
• Virrualid~d a estudi<lntes: se está hacie1ldO seguimiento ., cada un eslvdi.inle al 1gual Que comité Ase.sor 

de Estudia ntes, Tutoriales a Redes, seguimiento por decanos, d irectores y coordinadores. 

• Medidas administrativas: se ha gatantiado ciue no haya recorte de personal. se está haciendo trabajo en 
casa a nWel institudonaL Hay una difiaJftad con docentes cursos de extensión, ellos es-tan haciendo 
cartil~ didácticas, peto los es-.tucllantes soDcltaron cance&ar cursos. 

• En roanto a los funcionarios que sus actividades no permiten el trabajo en casa, se está concertando, 
para tomar vataciones o compcMaó6n del t~mPo d~pués de la emergencia sanitaria. 

• l as demás actividades administrativas, están coordinados por los jeff>'..s con sus equipos de trabajo. 
• Sé está haciendo préstamo de equipos de cómputo a docentes y personal administrativo que k> requiera. 
• l os consultorios siguen funcionando de manera virtual. 

Contribuciones: 

• El laboratorio de la universkla:cf es nivel l, no podemos apoyar desde esta á rea porque solicitan nivel 3. 
Sin embargo, hay personas voluntarias para d isposkión de la crisis a l igual que estudiantes (se envió un 
listado para voluntariado}. Se anexa informe de Ci~ncias de la Salud respecto acdonc-s adelantadas en el 
tema. 

los consejeros hicieron preguntas, las cuales fueron resueltas por la Rectora. 

l a Dra. Raquel Diaz, solicitó indicar sí se tiene rubro especia l para e l apoyo alimentario de estudiantes? ¿Qué se 
puede hacer para que se -a.sista de manera lntcgr.ll a los estudiantes? oesdc la univetsidad cómo lo vam0$ ;,; 
hacer?. 

la Dra. María del Pilar Jiménez complementó, en la parte académica se ha venido trabajando en la Unea de 
capacitación docente !)<Ita la utiliiación de mediación pedagógi~ en componentes temáticos, exis~e capa:citac:ión 
petmanentt t-n ts.ta área, hay un curso de 40 docentes inscritos para formación en OVAS. 

Se cuenta con el apoyo de SIETIC pa,a realiiar acompaí'lamiento indMdual y gtUpal, apoyo de soporte 
tP.<:nológir.o 
Se ha cn.•ado una red de apoyo, existe una p0lítica de TIC ~n lá univcrsid~ S(' tiene elato la inte-ncionalidad 
ped&gógka, se- han ,e-alizado tutotiale-s orientados a través efe co,,eos, fotos, videoconferencia, monito,eo 
continuo, modalid3d que teóne todJs las posibilid3des para orientar e impul~, e$tos temas. 

Tema Planta ffska: 

El Dr. Marco Antonio Pin¿Ón Castibk,nco, representante de-1 sector productivo recordó que e l Consejo Superior 
nombtó una e.omisión confonnada por é l y por e l Representante de estudiantes, para revisar los criterios de 
aceptabilidad de los lotes, como potenciaSes para construir la nueva sede. A los cuales se k!s incluyó por solicitud 
del oonsejo superior: scel,ñcl~d e imp.icto .-.mbien~ I. una ve1. apli~ d3 la matti.1. de ootteladón por e l Gerente de 
la planta fi$ka, ~ logró determinar con un criterio técnico reJactOnado con planta fisica. 
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la recomendación de la comisión cs. que k>s predk>s Kennedy Carvc1jal, Tuna allá v Calle 173 era. 7, se envlen ~ra 
ser evaluados por CISA y así generar una posible negociación. Manifestó que estos predios tienen los crite rios 

paÍ(.I toma r decisiones. 

Ante a nta wlicitud el Dr. lombardo Rodríguez. y Marco AntontO manffiestiln la importancia de enviar los Lrt:S 
predios a OSA. 

Se dio lo p,a13br.) ~l setente de planta fisica quié n hizo una prcscnt<'lción (ver ;,1nexo). 

4. A¡)n)l)oclón ,etas 23,24,26,27,28,29,30,31. 32 y 33 ailo 2019. 

Atendiendo las sugerencias de rel:aclona r los asistentes en cada sesión y prtsentar en un Excel se socializó la 
participación de los consejeros y se procede a 13 oorrespondiente votación y aprobación: 

Aeta 23 del 9 de septiembre de 2019, De los consejeros quienes se encuentran actua lmente como parte del 
Consejo Superior Universitario votaron favorablemente 5, acta APROBADA. 
A continuación se relaciona cuadro con votación· 

' 
. 

VOTA<»< 

~ CARGO SI NO 

Nelson edu.ardo ~-~ M~ntaña: Dclcg;)Clo del Presidente de la Repóblica X 

LombMdo Robigue:. Lópel Rel)fesentan te de Ex Rectores Unlversitarios X 

Marco Antonio Pinzón C,stibl;'lnco Re!)(P.sentan te del Sector Productivo X 
Edna Rodo Pvlldo O!aya Represcnt.in W de los Egresados X 
Nd$00 Alberto Murcia Ramírez Reoresent.,.,te de los Estudiantes X 

Se dejaron las siguicules constancias: 

1. l os dem;is consejeros quienes en 1~ actualidad hacen parte del Consejo Superior Unive rsita rio Raquel 
Oiaz. Ortiz_, Represe ntante del Ministerio de Educación, Pablo Césa t Cajamarca M;utin-ez, Representante 
dt: la Gobernación ele Cundinamarca, Nancy Sola l')a de Jinete, Representante de los Ooccntc.s y Maria d-el 
Pilar Jiméne.z. Márque.t, Rép(t'sentante de ~s Directivas Académicas not-tan parte del Consejo Superior. 

2. Respecto a los doctores Ana Mi\cna Gualdrón, Representante del Mini:stct io de Educación quien 
regentaba como Pre sidente, Genny Milena Padilla Reinoso, Represenranre de la Gobernación de la 
Gobernación de Cundina marca, carmen Cecilia Atmonacid, Representante de las Directivas Académicas, 
Diana M~rí~ Sánchez Caic~o, Representante de los Docentes, Quienes regentaban en esa focha como 
consejeros realiiaron las co:rre~ondiente-s observaciones las cuales se adjuntan al acta No. 23. 

Acta 24 del 1.8 de se,ptiembre de 2019, De los consejeros pte.SPntP,..o; oomo pa rte del Consejo Superior Universitario 
votaron fovorJblemente 3 acta APROBADA a continuación se relaciona cuadro con votack:m· • 

NOM&l\E CARGO 
Nf:fton Eduardo ftodrfouez Montaña ~.)Id<> d.p,J Presidente de la RepUblk:a 

M;>re0 Antooi<> Pi.t\?ón Casta blanco Reoreseotantt de4 sector Ptoductlvo 
Nelson Alberto M 1.1fQll Ramire~ Representante de len btl.ldi¡;i.nle$ 

Se dejaron las siguientes constancias: 

VOTAOON 
s, NO 
X 
X 
X 

N;Q &--z.<M-20 C$U 
P~$4e 1$ 
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1. l.os demás con.sejeros quienes en lt, ~ctualióad hocen parte del Consejo Superior Universitario Raquel 
Oiaz Ortiz., Representante del Ministerio de Educación, Pablo César Cajamarca Martinez, 
Representante de la Gobernación de Cundinamarca, Nancv Sotana de Jinete, ltepresentante de los 
Docentes y Ma~ (fel Pil.ar Jiméne1 Milrque~, Representante de las Oirectivas Ac.adémirc:as no eran 
part~ dcl COnSéj.O Superior. 

En el caso del Dr. Marco Antonio Pinzón Castiblanco, Representante del Sector Productivo y Edna 
Rodo Pulido Olaya, Representante de los Egresados no asistieron a la sesión. 

i . Respecto a los doctor~ Ana Milena Gualdrón, Rc-presc-ntantc del Ministctio de Educación quien 
regentaba como Presidente. Genny Milena Padilla Reinoso, Representante de ta Gobernación de la 
Gobernación de Cundinamarca, Carmen Cecilia Almonacid, Representante de las Directivas 
Academicas, Diana Maria Sánchez Caicedo, Representante de los Docentes, quienes regentaban en 
esa techa oomo consejeros reali:zaron las correspondientes obsetvaciones las cuales se adjuntan al 
acta No. 24. 

Arta 26 del 9 de octubre de 2019, De los consejeros presentes como parte del Consejo Superior Universitario 
votaron favorablemente l, acta APROBADA a continuación se relaciona cuadro con votación: 

VOlACION 
NOMBRE CARGO SI NO 

Nelson tduardo R0'1n'gu,e,i: Mont.:iñ.3 Dtle.g~o ~el Presidffltt de la Repúblici X 
Lombardo Rodr~uez lÓ""Z Renrese.ntante de Ex Rectores Universitaños X 
Nelson Alberto Murcia fumflez Repre:se:nta:nte de los €studia:ntes X 

Se dejaron las siguientes constancias: 

l. Los demás consejeros quienes en la actualidad hacen parte del Consejo Superior Univer$itario Raquel 
Diaz Ortiz, i:tc-pte:scntantc del Ministc<io de Educación, Pablo César Caja ma ,ca Martíncz, Rcp,cscntantc 
de la Gobernación de Cundinamarca, Nancy Solana de Jinete, Representante de los Oor-..entes y María del 
Pilar Jiménez Márquez, Rep.resentante de tas Directivas Académicas no eran parte del Consejo Superior. 
En ~I caso del Dr. Lombardo Rodríguez López, Representante de Ex Rectores Universitarios y Edna Rocío 

PulMio O laya, Representante de los Egresados no asistieron a la sesión. 

2. Respecto a los doctores Ana Mi5ena Gualdrón, Representante del Ministerio de Educación quien 
regentaba como Pr~idcntc, Gcnny Mitcna Padllla Relnoso, Representante de la Gobernación de la 
Gobernación de CUndinamarca, carmen Cecilia Almonacid, Representante de las Oirectivas Académicas, 
Dia na Ma ria Sánchez C.aicedo, Representante de los Docentes, quienes regentaban en esa fecha como 
consejeros realizaron las correspond~ntes observacione$ las cuales se adjuntan al acta No. 26. 

Acta 27 del 17 de octubre de 2019, Oe los conseje,os presentes oomo parte de l Consejo Superror Universitario 
votaron favorablemente 3, acta APROBADA. 

A continuación, se relaciona wadro con votación: 

NOMSRE CAAGO 
Nelson Eduardo Rodríguez Montal\a Delegado del Presidente de la República 
Lombardo Rod~ Ló;>cz R<,:prc$ent:)flte de Ex. Rectores Unt\l'er!.1bldos 
Marco Antonio Pinzón Castiblan,co R~orcsent~te <Sel Sector Productivo 
Edna Rodo Pulido O!aya ~re!.entante de los (gr-cS;;id0$ 

~::- , - . - ·-- -~---, .. 
Nelson AlbE-rto Murcia ftamJre1 Reore!.entante de los E-stvdiantes 

V'OJACJON 

SI NO 

X 
X 
X 
X 
X 
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Se dejaron las siguientes constancias: 

l. Los demás oonsejerOS quienes en la actualidad hacen parte del Consejo Supeñor Universitario R.aqut":I 
Oiaz Ortiz, Representante del Ministerio de Fducación, Pablo César cajamarca MartínCl.. ReP<<'Sentante 
de la Gobemadón de Cundinamarta, Naney SOlal\a de Jinete. Representante de los Docentes y María del 
Pilar Jiméne.z Márquez, Re.prE>..sentante de las Directivas Ac;,:démicas no eran parte del Consejo Sope-rior. 
En el caso del Dr. Lombardo Rodrígu~ López, Representante de Ex Rettores Universitarios y Edna Rocio 

Pulido Olaya, Representa nte de los Egresados no asistieron a la sesjón. 

2. Re$pedo ., bs doctores Ana Milena Gualdrón, Representante del Ministerio de éduc.aci6o quie1l 
régentaba como Presi.dente, Carmen Cecilia Almonacid, Representante d<? las Directivas A<:adé<nicas, • 
quienes regentaba n .a la íed'la oomo consejeros rt'alilaron las correspondientes observaciones las cua1es 
~ adjunta n al acta No. 27. 
En ef caso de las Oras. Genny Milena PadiJJ.a Re inoso, Re-presentante efe la Gobernación de Cundinamt,rca 
y Diana María Sánchc.: Caiccdo, Representante de los Docentes no asistieron a la sesiÓn. 

Acta 28 del 29 de octubre de 2019, De los consejeros presentes como parte d el Consejo S.Vperior Universitario 
votaron favorablemtntt> 3, aeta APROBADA 

A continuación, se rck1c-ionc'.l cui!dro c-0n votación: 

VOTACOf:I 

NOMBRE CARGO SI NO 
Marco.Antonio Pintón Castlb(aonco ~resel'lt&nt e del sect0< P-t oc!uctivo X 
Nelson Aft>erto Murcia Ramfrf'!? RP.prmntante d~ '°-" En udiMtes X 
NelSon t<h.1~rdo RoclriRU<!"Z Mo-ntaña Oekgado del Ptesidente d~ la República X 

Se dejaron las siguientes. constancias: 

l. l os demás consejeros qulene.s en 13 actu-alldad hacen pa rte delconscjoSuperiorUnivcrsitc'.lrio Raquel 
Oiaz Ortiz, Representante del Ministerio de Educación, Pablo César Cajamarca Martinez, 
Representante de la Go bernación de CVndinamarca, Nancy Solano de Jinete, Representante de los 
Docentes y Maria del Pilar Jiménez Márquez, Representante de las Directivas Académicas no eran 
parte del Consejo Superior. 
El Dr. lombardo Rodríguez Lópe.z, Representante de Ex Rectores Universita rios, se abstuvo de votar 
por cuanto no h.a revi$.)O() e l acta. de igval form.a la Ora. Edna Rock> Pulklo Olaya, Representante de 
tos Egresados se abstuvo ¡:,or el mismo motivo. Y se comptomcticron a envia r comentarios del acta 
q ue fue aprobada. 

2. ftespec:to a Sos doctores Ana Milena Guaktró n. Retitesentante del MinineriO de (ducac:ióo quien 

regentaba como Presidente, Carmen Cecifia Atmonacid, Representante de las Dire<::tivas Académicas, 
quienes regentaba n a la fecha como conséjeros realiz.aro-n las correspondientes observaciones las 
cuales se adjuntan al acta No. 28 

Acta 29 del 7 de noviembre de 2019, De los consejeros presentes integrantes del Consejo Superior Universitario 
ning(m voto fue favorablemente. Se abstuvieron de votar cuatro consejeros, por cuanto a la fecha no han 
revisado e l acta, los consejeros Lombardo Rodriguez lópe2, Representante de Ex Rectores Universitarios, Nelson 



Eduardo Rócinguez Montaña, Des.ignado de la Presidencia de la Repú-bl~ Mar~o Antonio Pinzón Ca.stiblanco, 
Repre$E!ntante del Sector Productivo Nelson Murcia Ramíre2, Repre sent<1nte de los Estudiantes. 
la consejera Edn.a Rocio Pulido Olaya, Rcpr~et1ta nte de los Egresados no voto por cuanto no participó en l3 
reunión. 

Por lo anterior el Acta NO SE APROSO. 

Respe«o a los doctores Ana MiJena Guaklrón, Representa nte del Ministerio de Educación q uien regentaba como 
Presidente, carmen Cecilia Almonacid, Representante de las Direaiva.s Académicas, q uie nes regentaban én e$a 

fecha como consejeros reali2aron la.s correspondientes obsP..rvarJnnes las cua les se adjuntan al acta No. 29 

A<:ta 30 del 5 de dk:iembrede 2019, De ios consejeros quienes se encucnt ron réalmente como parte del Consejo 
Superior Universitario votaron favorablP.menrP. 4, acta APROBADA a continuación se relaciona cuadro con 
votación· . 

VOTAOON 

NOMBRE CARGO SI NO 

1 Ne!_s2.!!J.duardo Rod:rlguez Monta~a Odet.ldo d~ Presidente de la RepUblica X 
LombMdo RQdríevN lóoct Representante de Ex Rectores unlversit:Mtos X 
tiarcoAntonio Pinzón Castiblanco Repr~tMte del scetOI'" Productivo X 
Nekon AlbCftQ Mvrci.i Ramiret R ... "'resentante de 6os Estudiantes --· 

X 

SP dP.jaron las. siguientes constancias: 

l. Los demás consejeros quienes en la aduaHdad hacen parte del Con~jo Superior Universitario Raquel 
Oiaz Ortk, Representante del Ministetío d~ Educación, Pablo César Cajamarc.a Martfnez. 
Reprcscnt.,ntc de la Gobernación de Cundinamarc.a, Nancy Solano de Jinele, Represenhmte dt.· los 
Oocenres y Maria del Pilar Jiménc?2 Márquei. Representante de las Directivas Académicas no eran 
parte del Consejo Superior. 

Eo el caso de Ldna Roe.:> Pultdo Olaya, Representa nte de los Egresados, no asistió a 1<1 sesión. 

2. Respecto a k>s doctores Ana Milena Gualdrón, Representante del Ministerio de Edu~ción quien 
rcse1lt i.'.lbi.'.1 como Presidente, Genny Milena Padilla Reinoso, Representante de la Gobernación de lct 
Gobe rnación de Cundinamarca. Carmen Cecilia Almonacid, Repre~ntante de las Directivas 
AG.1démicas, Oia n.:t Marí~ Sánche2 Úllicedo, Représentante de los Docentes, quienes regentaba n en 
c-sa fecha como consejeros realizaron las correspondie ntes observaciones las w ales se adjuntan al 
acta No. 30. 

Acta 31 del 11 de dfdcmbre de 2019. De los consejeros quiene>..s se e ncuentran realmente como parte <:tel Consejo 
Svperior Universitaño votaron favorablemente 5, 3ct3 APROBADA. 

A continuación, se relaciona cuadro con votadón: 

ftOMBRt CARGO 
Nelsoo Edua<do Rodfigue? MOc'\taña Rep.1e$entante Presidt-ncia de la RcpU'bltQ 
l001b3tdo Rodrigue:z Lópe: ~resent;i:nt<.! de Ex R(lc::tores Universit.irios 
Marco Antoni~~~.Castiblanco Representante del Sector Productivo 
Edna Rodo Pulldo Olaya Representaote de lot Egresados 
Nel~n Albert.o Mvrvi;.i R.lmÍl'('Z R®Ic:.cnt .intc de los Estucfiantes 

VOTACfON 

SI NO 
X 
X 

X 
X 

~- ---
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l. l os demás consejeros quienes en la actualidad hacen parte del Consejo Superior Universitario Raquel 
Oiaz Ortiz, Representante del Ministerio dP, Educación, Pablo César caj.amarca Martínt:2, A:e-p<ese-nt.'lntc
de ía Gobcmación de Cundinamarca, Nancy Solana de Jinete, Representante de los Docentes y Maria det 
Pilar Jiménez M-árquez, Repre,sé-nlante de fas Directivas Académicas para esta fecha no haóan parte deJ 
Consejo Superior. 

2. Respecto a tos doctores Ana Milena Gualdrón. Representante del Ministerio de Educación quien 
regentaba como Presidente, Carmen c.ecma Almonacid, Representante de las Directivas Académicas, 
qukncs regentaban e n esa fecha como consejeros realilaron la.s correspo1ldie1ltes observaciones las 
cuales se adjuntan al acta No. 31 

Acta 32 del 20 de diciembre de 2019, De los consejeros presentes integrantes del C.Onsejo Supe,i,or Universitario 
ningón voto fue- fuvoroblcménte. Se abstuvieron de votar cinco consejeros, pora,anto a la fecha no han revisado 
el acta, los conseje,os: Nelson Eduardo Rodr{g:uez Montaffa - Represe.ntantc de la Presidencia de la República 
Lombardo Rodríguez López . Representante de Ex Reaores Universitarios. Maroo Antonio Pinzón <:astiblanc::o • 
Rep,esentante de-1 Sector Productivo. Edna Rocío Pulido Olaya ~ Representante de los Egresados, Nel.son Alberto 
Murcia Ri.miret - Representante de los Estudia ntes. 

Por lo anterior.el~ NO SE A.PROBO. 

Respecto a los docto res Ana Milena Gua ldrón, Representante del Ministerio de Edvcación, Genny Milena padilla 
Re-inoso, Re-p, e-sentan de la GobE!rnadón de Cundi-namarca quienes reg.entaban como consejeras realizaron las 
correspondientes observaciones la$ c~les se adjuntan al act¡¡ No. 32 

Acta 33 del 26 y 27 de diQembre de 2019, Oe los consejeros presentes integrantes del Consejo Supe rior 
Universitario votaron favo rablemente 6, acta APROBADA. 

A continuación, se relaciona cuadro oon votación: 

VOTAQON 
NOM8Rf CARGO SI NO 

Nelson Eduardo Rodríguez Mootai'ia Represel'\tante P<esidf!l'\Ci3 d('!: la Rq>Ubfico X 
lombardo RodriP.uet lópez R"""'rt!sentante de Ex Rectores Ul'\iversitarios - X 
Marco Antonio Pinzón Castibbnco Represen.tante del Sector Productlvo X 
Edna Rodo Pulido Olaya Representante de los Egresados X 
NelSOn Alberto Murcia Ramlrtt R~rtSCntantt dt k>s Estvdiames X 
N.:;ncy Sol;ino d~ linqtc,, flepNJwnt<'ntl? rie DoCl?ntes X 

Se dejaron las sigutentes constancias: 

1. los demás consejeros quienes en la actualidad hacen parte del Consejo Superior Universitario Raquel 
Oiaz Orti2, Representante de.l Ministe.ño de Educación y el consejero Pablo César cajam.arca Mart:ínez. 
Representante de la Gobernación de Cundinamarca no h¡¡icían parte del Consejo Superior. 
En el case> de la consejera María del Pilar Jiménez Má rqu.ez, en esta sesión regentó ce>mo Rectora {E} y 
como A:epresent~ntc de las Directivas ACildémi(.)s. Ante el ~cta mcnciooo c-stir de aQ.Jerdo. 

-== P'1iíft!C 1.ZOO 1& 
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- · 
a la Dra. Ana MilP.na Gv,i1ldrón, Répresentante del Ministerio de Educación Qvien regentaba oomo Respecto 

Presidente 
OJndinam 

no participó e n d icha sesión. Y Genny Milena padilla Reinoso. Res,resentan de la Gobemadón de 
arca, quien n::gcnb1ba como consejera; no emitió obse-1\fadones del acta. 

ación acta S y 6 año 2020. s . .Ap,ob 

Ada S d 
favorable 

el 3 de marzo de 2020, de los consejeros presentes inte_grante-s d~I Consejo superior votaron 
mente 6. acta APROBADA 

A contln:u ación, se relaciona con cuadro votación: 

NOMM! 
Eduardo Rcxtn·gy« Montaña """°" Lomb 3rd<, Rodrigucz tópez 

Antonio Pinzón Castib!anoo 

Rocío Pufido 0~.Y.!...... 

Mateo 
fdoa 
Neis<> 
M.arfs 
Non 

Pablo 
... v< 

n AJbeno Murcia R111mif~ 
del Pil3r Jimón« M;irauez 

Solano de Jinete 

César C8j~u·n.1rc., Martinez 
1 0i~ Ortiz 

CARGO 

- Representante Pre$ldencia <te 13 Rc-pUblica 
Repre<~t31'1te de Ex Rcctoces Vnivem.iños 
Repre:w'ltMte del Sector Productivo 
Repres.entante de los fp,resados 
R•"'rt."K'fltante de fos Estudf.antes 
Rt'l>;;..:;;.tante Directivas Académicas 
Representante de los Docen1e$ 
Re;:>resentante Gobernación de Cundin:am:lfe3 
A:epresentantedel Mlf'liStttiod~ Educ:ación 

VOT,ACION .. NO 

X 

~ . X 
-· 

X 

X 
X 
X 
X 

X 
X 

nstancia que los consejeros Nelson Edu.ardo Rodríguez Montaña, Lombardo kod.rísue2 tópez y Edna Se dejó co 

Roci6Pultd o Otaya se abstu"'eron de votar por cuanto a la fecha no la han revisado. 

sión virtual 16 y 17 de m.arzo de 2020: 

n con el ticta G; se realizaron las siguientes observaciones: 

Acta 6se 

En relació 

l. Et 
so 

señor Nelson Murcia, Representante de los Estudiantes consideró que no hubo quórum por cuanto 
· 10 tres oonsejeros votaron favorablemente. 
Dr. lombardo Rodrigue1, consideró que p."in, decidir d consejo superior ha tomado la decisión con 13 2. El 

vo tación efe 6 consejeros.. 
S. la 

G 
doctora NancySolano de Jinete, difiere que no existe quórum por<,uanto según 31'ticulo 14 del Estatuto 

enetal determina que: Constituye quórum poro todos los a/ectM lo mitad mós uno de tos integrantes 
n derecho o ver.</'. co 
Sr. Nclson Murcia,. propuso que el acta número 6 se anule por cuanto no habi'a quórum para toma de 4. [I 

de< isiones. 
Dr. Lombardo Rodrigue,: expresó su duda acerca de que se puédan hacer convoc::atorias virtuales 5. El 

PO 
co 
doc 
qv 
so 

r(lu~ no hay interrelación entre los miembros. pu~:-. .si"! <'1(:Qm()(t,t1 conc.epto jurldico y se votó con 5 
nsejeros. Se debe tener en cuenta que la costumbre hace fey manifestó su acuerdo con lá posición del 
tor Pablo César Oljainarc.i, Representante de Gobernación y e l Or. Netson Rodrtgucz Montaifa hay 

e tomar una decisión de quórum en Cofl;sejo Superior y cómo se pueden tomar d ichas decisiones a esta 
licitud se unió el Representante de los Estudlontes Nelson Murcia. 

6. la 
co 
d 
So 
;n 

doctora Raquel Dia1 manifestó que está de &werdo con la proposición de estudiar el tema relatio~do 
n el quórum. respe<.to al dela No. 6. Cxµrt:só que hc1y un acto administrativo, porque decidieron y 

cliberaron cinco consejeros con voz y voto. 
ficitó que la Oficina juridica revise el concepto, que 13.~ .~~it"lln~ virtuales wn let:ñ.imas y se puede 

teractuar. 
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Soticitó a la administmción, ser más ñgurosos con los conce-ptos que se emiten de la Oficina Jurí(fi(a, Y 
aclaróquecstosconceptos, no son vincolantes. Mi~nt~s no se tenga un concepto diferente, no S(' puede 
revocar un acta; no ,;e puede atrasar un proceso, oomo l.i compra del predio, ya que es un tema 
prioritario, dado que estamos al borde de una sanción de desacato a un fa no judicial y siempre hay que 
pensar en avanzar. 

7. (1 Dr. Nelson Eduardo Rodrigue:t, solicitó a la unñrersidad hacer el requerimiento de concepto a la oficina 
Jurídica del Ministerio de Educación, sobre el tema, sí habia quórum y aclarar concepto emitido por el 
Doctor Carlos Ortiz: de la Oficina Jurídica de la Universidad Colegio Mayor de Cundinamarca. 

8. La doctora Edna Rocio Pulido hizo un llamado a la tranquilidad, sugirió derogar el acta, citar a una nueva 
sesión para no cau$ar 1.m dalfo y d isc-ñar una estrategia, aclarar cuántos Jotes se han enviado a CISA. 

9. El St. N-clson Murcia ma nifestó que hay varias dudas del quórum del acta y sugirió revocar e-sa sesión y 
en esta sesión someter a aprobación. 

10. la doctora Nancy Solano y Myri~m Sepúlveda Secretaria General manife-staron que respecto al acta en 
mención y teniendo en cuenta q ue cinoo consejeros vouiron hay quórum y oon fundamento e-n ello 
fueron enviados los predios: SuOO Tuna Alta ubicado en Cra. 90 No. 159e.74 y el predio ubicado en la 
calle 173 con cra.7. Por u'lnto. son hechos cumplidos y no se puede anular e l acta. 

Asimismo, la Secretaría Gene.r.1:I aclaró que la costumbre se hace ley cuando M existe normarividad proferida 
sobre el teat&, para e l caso de quórum defiberatotiO v decisorio existen pronunciamientos normativos y 
jurisprudencia tes que aclaron frente al tema: Constitución Pofftécc\ de Colombia, sentencia C 5S1 de 2003 y C 490 
de 2011 de la Corte Constitucional y el acuerdo 011 de 2000 Estatuto General de lcl Univer'Sidad Colegio Mayor 
de Cundimnmm . .i. 

Tco;endo e n cuenta Que el consejero Nelson Murcia solicitó concepto jurídico respecto al tema se hace leaurcl 
de este concepto (anexo). 

11. Frente a la d uda de la Representante de egresados, de cuantos lotes~ han envia-clo a CISA. la Rectora 
manifestó que el año 2019, se enviaron a evaluación de O SA.. k>s lotes fábrica Savaria, UDCA, 
Avivamiento, previa autoriz-acióo dtl C.S.U. Y después de la sesión virtual de 16 y 17 de marzo de 2020, 
se dio autori1aci6n para enviar a CISA. SUba Tuna Alta, y el lote úa. 7• No. 1n -64. 
R~specto a la inquietud sobre lote e¡uc cs~ría por fuera pa ra solicitar estudio de Cls.A. manifestó que el 
predio de Kennedy • carvajal. 

12. EJ Dr. doctor Marco Antonio Pinzón Castiblanco, expresó que nose debe anular e lacta y propuso respecto 
al tema dC' planta física, se envían los t res lotes para evaluación de CISA. 

13. La Dra. Raquel Oiaz invitó a poner en consideración el acta número 6 en este sentido de los cons.ejeros 
presentes integrantes del Conse-jo Superiof votaron favorabtemente 3, icta APROBADA. 

A continuación, se relaciona con cuadro votación: 

NOMII"' CAAGO 

Ra,c¡uel Oi:i,: 01'1.i? 
Representante del Mlnls.terfo 
de tducaclón 

Pabfo Césat Cajamarca Martfoez Rtprese,ltanle Gobernación 
c:!'-e Cundinamarca 

Nelson Eduardo A:odrfguez M01\ta1la 
Rl"pr~nUmt~ Pre-sióencia de 
líl Rcpú.blic:i 

VOTAOON 

SI 

X 

NO 

X 

X 
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F' .. 14<11,16 

/,G0<().1' 
V-0111 



... .... 
lombardo Rodrfgue: lópc~ Represel'lttmte de Ex R«tores Se abstuvo porque oo 

Univetsit.itios oarticipo en la 5e$ión -
Marco Antoofo Pinzón Castiblanco ReptP.senta.nte .. , Secto, Se abstuvo porque 1'10 

Productivo n~ po M 13 $C.:'$ión 

Edna R.odo Pulido OliJVa Rept~ nt.tnte de los Se abstuvo porque no 
EaréSados ·"rticiPO ~n la '$esióo 

Nelsoo A1001to Murcia R.amíre2 R~present:ante de '"' Se abstuvo pocqu.e no 
Estudiantes 1- "rtid ....... en la sesl6A ·-

Man·a del Pilar Jimf,1u~t PMrquez Representante Oirec:tiva$ 
Académicas X - -· 

Nancy Solano de Jinete Represet1 t,>.ntc;, de los 
Docentes X -

se dejó constancia q ue los consejeros Lombardo Rodrigue2, Marco Antonio Pinzón, Edna Rocío Pulido y Nelson 
Murcia se abstuvieron de votar por cuanto no p.articlparon de esta sesión virtual. 

TentCndo en 01enta Que ya fueron tramitados dos lotes para estudio, la doctora Raquel Díaz sugirió que se revise 
$i el último predio puede enviarse para estudio es decir el predio de Kennedy Carvajal. 

El Dr. Lombardo Rodriguez manifestó que se de.J::1e tener claridad sobre los lotes enviados a CISA.. La Rectora, da 
la c~ridad qué de !os tres lotes enviados a CI.SA, con previa autorización del C.S.U., solo el lote de \JOCA tuvo 
concepto favorable, tal como se presentó el estudio por parte de OSA ante los consejeros. 

El doctor l ombardo Rodrigue? propuso q ue el consejo superior hoy decida enviar los tres lotes de acuerdo al 
estudio que hizo la comisión de planta fisica. 

Se plantea como propuesta sustitutiva autorizar hoy los tres predios para q ue la RECTORA proceda para tramite 
con CIS/\~ aclarando q ue con fundamento e-n la sesión virtual del 16 y 17 de marzo se envió ya a estudtO los p rédios 
de Tuna Afta y Cra. n con calJe 173. 

ta Ora. Raquel Oiaz manifestó que siendo consistentes con la situación que en el acta G ~ votó por dos predk)s, 
los cualP..s ya fueron enviados a OSA para estudio técnico, administrativo y jurídico. Y puso a considet.lción la 
votación por el lote a<:ficional, Kennedy Carvajal. 

En este orden de idea.s se sometió a consideración y votocion la propuesta: 

A continuación, se relaciona cuadro con votación: 

NOMBRE CARGO -~uel Dia.: Orlii ~pr~tante Clel Ministerio de (duc:;.u:;1ón 
Nelson AfbP.rto Murc;;..i Ramire:z Representante Pl'esidcncia de la Repóbl!ca 

~ mbardo Rodríguez lópei Representante de Ex Rectores Univenltarlos 
Mateo Antonio Pirvón Cffliblanco Re,present311re del Sector Producti\lo 
Edn.a ROCio Pulido Olaya Ret,ttsentante de los Egresados 
Nelson Albeno M1.1rci.i Ramfrez RepresM~ te de los Estudiantes ---Matra d,ej Pil;,r Jimfn~z M.'trquez ~C?resentante OireéUv~ A~démiQS 
Nsncy Sol;>no de Jinete A.epresentfll'lle ee los Ooc.en«!s 
Pablo César Qjamarta M.attinez Rcp,esentante Gobernación de Cu.ndin.m,..rca 

.. - -
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Se deja constancia que siendo consecuentes con la votación de la sesión del 16 y 17 de mano, la$ conseter'as 
Raquel Ofaz. Maña del Pilar Jim~nt?z Márquez y Naney Solano, no emitieron voto positivo por el lote de Kenn-edy 
Carvajal. 

6. Distinción excelencla docente affo 2019. 

La doctora Maria del Pilar Jiménez Miirquez socializó ,a informadón de excelencia docente acorde con la 
normatividad relaeionada con artículo 159, 162 y 163 del estatuto docente (anexo S). Para la cual dicho 
reconocimiento se entrega e n la oelebr3ción del Día del docente. AsimrSmo, informó qu~ ~n sestón d~ consejo 
académico del 31 de marzo 2020, se dio concepto favorable por el mayor puntaje que corresponde a la profE>.sora 
ügi:a Consuelo Sánchez leal con calrñcadó.n de S.O. Como máxima calificacion de los docentes de fa Universidad 
y tal como lo estable del procedimiento, se presenta ante el Consejo Superior para el otorgamiento del estímulo. 

Los consejeros manifestaron que la información de procedimiento de evaluación docente se le$ debe enviar a los 
consejeros para análisis y toma de decisiones. 
La secretaría geoeral Myriam Scpútvcda maníf('Stó que la información se tiene para la presentación del punto. 
Aun cuando el procedimiento no lo estable¡ pero atendiendo a la petición de los consejeros¡ se envi(I la 
normatividad yel con.solidado de calificación docente a l\o 2019. reportado por la Oficina de Plan<?aeión Sistemas 
y Desarrollo. 

Y aclaró que en este punto se ha~ alusión úniaimente elCcelencia doce-nt~. l.t cual se hace e3(1-a año. Y en el 
estatuto docente SP. contempla la Excelencia en Investigación y P,ovección Sociat see~n Jo preceptu.ldo en los 
artículos 160 y 161 del estatuto docente; et cual se lleva a cabo cada dos años. 

En a1anto a elC<:elencia cloc.ente se tiene en a.ienta la evaluación que se hace por parte de los d ~erentes fuentes 
aSJ: sector ditectivo 40% sector c.-studiantil 4°'6 de ewlu.ici6n 10 % y autoevaluación 10%. 

La Ora. Raquel Oíaz. invitó a la rectora y al cuerpo d irectivo que con base en las apreciaciones de los consejeros 
o.iando se t rate de dedsione-s se ten,ean tocios los sopol'les acompañ<'ldo con el fundamento t'écnico, jurídtCO y 

financiero. Por tantQ, solicitó a 1a rectora retirar el punto y s,e oompiemente la información para presentarlo e n 
la ptóXlma sesión. 

7. Rtvisión y aprobación del proyecto de acuerdo por el cual se oonc.ede el disfrute de vac:aciones de l.a 
doctora OLGA LUCIA OIAZ VIUAMIZAR. 

El señor Nelson Murcia Consideró que por la situ~ión de eme,rgencia por la que pasa el pais por Covid 19 y la 
Universidad en este momento requiere de liderazgo de rectoría$ por tanto, no está de acuerdo con que en este 
momento se conced3 las vacaciones de la clocto,a Oiga tocia Ol:a;; Vilkamiiar Recto,a. 

Oe igual form& lo mantre.stó e l Or. Marco Antonio Pinzón dado que se requtere en este momento de un rector en 
propiedad solicitó se postergue las vacaciones. 

La doctora Raquel Oiaz, expresó que reco noce sobre la importancia del disfrute de las vacaeiones. los cargos de 
Rc<:toría en el dcsc-mpei\o de sus funciones demandan las 24 horas ~ I dfa, pero por eooontrarnos en es.ta 
situación de pandemia, de crisis sanitaria y medidas decret.iiclas por el Gobiemo Nacional y por~I difícil mom('nto 
que afrontan los estudiantes, docentes y administrativos. se requiere del lklerazgo en estos mom~ntos de la 
Rectora en propiedad. Con la debida consideración no encuentra prO(edente autoriz-arle los días solicitados de 



·--· --
v<:1caciones, hasta tanto no se supere la cñsis sanitaria, adiciona q ue no se trata de d~cer la.s C:Ompdencias 
de la pe<sona Que se está proponiendo e n el encargo. 

El doctor Pablo César Cajamarca Cnn~idPró q ue no es et momento para qu-c la t'éctora tenga el d isfrute de sus 
vacaciones, se un'6 a la proposición de los demás conseji?ros. 

El doctor Nelson Rodríguez manifestó que hay un derecho, pero por la situación dé e mer"gencia que vive el país 
la inst itución es indispenSilbJc para los trámites académicos, administrativos efe la institución la presencia de 1~ 
Rectorn. 

A lo anteriOl la Doctor.i Oiga lucia Diit:r, mttnifestó qve requiere de las vacaciones las cuales ha solicitado desde 
enero para culminar su proceso de fonnadón doctoral y así aport.:uk: más a la Universidad. Ademas la institución 
estaria e™'.abe,., dt vn eqvipo dirc:ctivo comprometido y capacitado. 

El Dr. l ombardo kodrígue:2 i!'ldic6 que entiende que k,s rectores trabaja n rodo el tiempo, entiende IJ sitvación 
acadl!mica de la Ora. Olgai l l•cia, de no ~star en i?mt>rtencia académica del país, no tendria inconveniente que 
tome las vacaciones, por ello es importante aplazar las vacaciones y el tema del doctorado. la unh.rersidad 
necesita en e.stc motnento una persona c:on experiencia <:ti trente de !.a Universidad. 

La Ora. Oiga l ud a manifestó q ue el equipo institucional P.$fá prep{lrodo """' sceuir lo, linc.-imK'ntos 
instirucionales y .aPoYJrlJ durante e l t iempo dt vacaciones. 

En este orden de ideas se sometió a votación la solicitud vacacioMS realilada por la doctora Oiga Lucía Diaz 
VIUamizar. 

A continu.ición, se relaciona cuadro con votació n: 

VOTAOON 
IK)MBRE CAAGO SI NO 

Raquel Olaz Ortlz Representante del M1nlsterto de Edue.1ei&\ X 
Nelsoo ECl~Clo R.od""··vci Montaña Representante Presidencia de la República X 
Lombardo Rodríguez López Repfesentante de Ex Rectores Vniver,it:,rios X 
Marco AntoniO Piru:ón Qlstiblanco Representante del Sector Productivo X 
Edna Rocio Pulido Olaya ·--· fte~r~~nte 2~~~ Egresad-os X 
NelsooAlberto Murcia Ramfrez Represent3nte de los fstudiMJtes X 
Marf.a del Pilaf Ji~ ~vei RCPfe:setlt.,,nte Di,cc:tiv;)$ Acíldérnic.15 X 
Nancv SOi.loo dt- JitW-te Rep(t:Set'ltante de los Droc:entes X 
Pablo César Ca jama rea Martín.et Representante Gobemx:ión de Cundln¡)m.:,rc;, X 

Como resultado 8 consejeros emitieron voto NEGATIVO y UN Consejero e mitió voto positivo. Por lo anterior, 
no se oonoede-n las vacaciones a la Ora . orea Lucia oía>: villamizar. 

8. Revisión y aprobación del proyecto de acuerdo por el cual se hace un encargo en el cargo de Rector aJ 
doctor SAMVEL LEONARDO V1UAMIZAR BEROUGO. Vicerrector Administrativo.. 

Este punto no procectló, por cuanto no fue aprobado el disfrute de vacad ones de fa doctora Oiga Lucia Diaz 
ViUami~ar. 
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9. Proposldon~- y-v-aoos;-=-·-. - --- - ----- --- ----- - - -----·--, 

lá Secretaria Geoetal informó Que l legaron por correo electrónko un comunicado V tre-s derechos de petición 
para C.Oosejo Superior Unh,e-rsitario: 

Comunic.ado dé la docente Patricia. Duque Qija.marea 

Dos (2) Derechos de petición de ta Asociación Sindical Asounioot 
Derecho de petición de la Asociación Sindical Asvoofmayor 

$e hizo lectura y envió a los correos de k>s consejeros. 

Siendo las 3;00 p.m. se da PO< fmulizada la sesión. 

COMPROMlSOS O .AIXIERDOS 
No .. AéT1111EMD - RESPO~~ ~ 
1. 

Complementar información distinción docente y 
Secretari& General Próxima Se$ión presentir en oróxima sesión 

Solicit.ar conotpto juridko a 1.-, Of1Cin.a Jurídica del 
i. M inisterio de Ed~i6n y nuevamente i la 

Jurídl(a de Unicolmayor refercntl? al quórum 
Oficina Secretaria General Inmediato 

AHE)(()S SI 1. xj ~I ,. 
(Rei.dOI)•-~ 3 

l. Informe de gestión de 1a Reci:oria 
2. Medidas .idoptadas frente al COVID-19 
3. lnfotme facuftad ciend as d-e la Salud 
4. Comunteados l , 2, 3.. 4 del Consejo académico 
s. Distinción excelell(.:ia docente 

PRESKlENTE 

D 4',¡¿uµ,2 FIRMA< 

NOMBRE Raquel Diaz Ortlz 

CARGO Delegada Ministerio de Educ:.ición 
N~clonal 

_., 

FIRMA 

NOMBRE 

CARGO 

SECREl'ARlo 

/'1y YIQIT7 ~,;/vedQ/! 
Myriam Sepólveda López: 

Secretaria Genend 
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